

令和7年3月3日



## 3月のむらさめだより

村雨こども園  
愛分園・なぎさ分園

暖かな日差しの中に、春の訪れを感じられるようになってきました。子ども達は、卒園・進級へ期待を持ち、心はずませながら日々を過ごしています。

卒園する5歳児は、小学校の生活にスムーズに入り、意欲的に学習に取り組んでいけるように、基本的な生活習慣を再確認していきたいと思います。

幼児期頃からは、健康に過ごすことができる生活習慣が確立し、そして基盤となり、何事にも挑戦し頑張って進んでいく日常の力に繋がっていきます。1月から2月の間に、入学する小学校の先生へ多方面に渡り卒園する子ども一人一人の引継ぎを終えました。

それぞれが頑張って取り組んで成長した内容も伝えております。自己肯定感を高めながら小学校へ繋いでいきたいと思います。

小学校とも常に連携していますので、ご家庭で小学校入学に向けて気になることがありましたらいつでもご相談下さい。

また、卒園するお兄ちゃん、お姉ちゃんと過ごすのも、後1か月となりました。お別れ会やお別れバイキング、バスに乗ってのお別れ遠足に行ってきます。

一緒に過ごしてきた「かもめ組のお友達」と、卒園までたくさん遊んで、最後の思い出をつくっていききたいと思います。

今年度も残りわずかとなりました。この一年を振り返り、一人一人の自分のペースで大きく、頼もしく成長した姿に嬉しさを感じているこの頃です。

保護者の皆さんが、園の運営、教育保育内容にご理解ご協力を頂き、なにより、子どもの存在をしっかりと認め、「のびのび元気いっぱい生活、遊びができる」安心して過ごせるようにご配慮頂いた賜物だと感謝致します。ありがとうございました。

次年度も、職員一同、教育・保育の質をより一層高め、子ども達が園生活を楽しく過ごしながら、多様な体験から多くの学びができるように努めていきたいと思います。



## 3月行事予定

3日(月)	ひなまつり会
7日(金)	避難訓練
12日(水)	卒園式
14日(金)	誕生日会
17日(月)	英語で遊ぼう
17日(月)～21日(金)	発育測定
18日(火)	お別れ遠足 (3～5歳児)
19日(水)	お別れ会・バイキング (3～5歳児)
24日(月)	英語で遊ぼう
26日(水)	おはなしの会
27日(木)	菜の花の摘み取り (5歳児)
31日(月)	新年度準備

### (お知らせ)

3月31日(月)は新年度準備(保育環境整備、書類等々)のため、家庭保育のご協力をよろしく申し上げます。

ご都合がつかないご家庭は3月13日(木)までにご相談ください。



## クラスだより

### らっこ組

絵本や歌を歌うことが大好きで、朝の会では保育教諭が「何のお歌うたう？」と聞くと、「アンパンマン！」と言ったり、手をぐるぐる回す手振りをして「いとまき」の手遊びがしたいことを知らせてくれたりしています。「ぴょん」という絵本では、出てくる生き物と一緒に「ぴょん！」と言って手足を広げて跳び楽しんでます。

これからも手遊びや絵本を一緒に楽しむ中で、様々な言葉に触れられる機会をつくっていきたいと思います。



### かめ・かに組

かめ組は言葉が増えてきて、友だちの名前を呼んで一緒に関わりながら遊ぶようになってきました。また、かに組のお兄ちゃん、お姉ちゃんの真似をするのが好きで一緒に絵本を見て動物の名前を言ったり電車を走らせて楽しんでいます。

かに組のお友だちはかめ組の子どもに優しく話しかけ「一緒に遊ぼう」と言ってブロックでお家に見立てて作ったり、ままごと遊びでは、ご飯を作ってあげたり、お皿などを渡してあげる等優しい姿が見られるようになりました。

残り1か月、お散歩に行きたくさん体を動かして楽しみたいと思います。



### ぺんぎん組

自分でできるようになったことが増えてきました。上着に自分で腕を通そうとしたり、先生と一緒に上着のチャックを持って上まであげようとしています。

言葉のやり取りも増えてきて「一緒に遊ぼう！」とお友だちに誘いかけたり、「いらっしやいませ」「どれにしますか？」と言いながらごっこ遊びを楽しんでいます。

ぺんぎん組での生活も残り少なくなってきましたが、先生やお友だちとの関わりを楽しみ元気に過ごしていきたいと思っています。



### あしか・あざらし組

「もうすぐいるか組になる！」と進級することを楽しみにしている子どもたち。この1年間で、できるようになったことがたくさん増えました。製作では、ハサミの一回切りをしました。ハサミの持ち方や指の動かし方が難しいですが、「チョキン チョキン」と言いながら先生と一緒に取り組み、頑張っています。生活面では布団を畳んだり衣服の着脱に組み、少しずつ出来るようになってきました。

あしか組・あざらし組も残り1か月となりました。友だちや先生と一緒にたくさん遊び、笑顔いっぱい過ごしていきたいと思っています。



### いるか組

当番活動に取り組んでいます。毎日お当番になったお友だちが日付調べや給食時、午睡前の挨拶をみんなの前でしています。初めは人前で話すことに慣れなかった子どもたちですが、少しずつ大きな声で話すことができるようになってきました。日付調べや給食前後の挨拶など、お友だちの前でできることを喜んでいきます。

また、給食を食べた後のゴミ拾いを率先してしたり、「ロッカーをきれいにしよう！」とお道具箱の中やロッカーの中を片付けたりと、自分の周りをきれいにすることを頑張っています。

いるか組で過ごすのも残り1か月となりました。お散歩に出かけたり先生や友だちと一緒にたくさん体を動かし、元気いっぱい過ごしたいと思います。



### くじら組

この1年で友だちとの関わりが増えました。困っている友だちに優しく声を掛けたり気持ちがあふつかり合っても友だち同士で話し合おうとするこも増えてきました。ごっこ遊びでは、役割を決めてなりきって遊ぶことを楽しんだり、かもめ組のお兄ちゃん・お姉ちゃんの姿を見てボール遊びやなわとびに興味を持って取り組んでいます。また、散歩や山登りなど園外に出る機会が増え、自然に触れながらたくさん歩き、体力もついてきました。

次はいよいよかもめぐみさん！ドキドキわくわくしている子どもたちの気持ちを受け止めながら、様々な遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



### かもめ組

戸外で体を動かして遊ぶことを楽しんでいる子どもたち。縄跳びに興味を持ち、前跳びだけでなく、後ろ跳びやケンケン跳びなど色々な技に挑戦しています。出来るようになった時には、お互いに見せ合ったり、「こうやってやったら出来るよ」と教えあったりしながら楽しんでいます。また最近では、トランプやUNOなどのルールのあるゲームを行い、友だちと一緒に遊んでいます。「このカード先に出しとけばよかった。」や「このカード持つてるから次こそは勝てるかもしれない！」などと勝てる方法を考え、勝ち負けを楽しんでいます。

村雨こども園で過ごすのも残り1ヶ月となりました。一人一人の頑張りを認め、自信を持って小学校に行けるようにしていきたいと思ひます。

